

Continuará el PVEM con actividades en el estado

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) continuará con sus actividades en el estado a pesar de no contar con registro como instituto político por parte del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), sostuvo su dirigente María de Jesús Ibarra Silva.

Indicó que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no limita el actuar de su instituto político con sus militantes, al tiempo que calificó de "oscura" a la Ley Electoral en su apartado relativo a los convenios de coalición.

"No se afecta la actividad ordinaria que se quiera tener de acuerdo a los programas de trabajo que se fijen a nivel nacional, esto quiere decir que el PVEM mantendrá la actividad ordinaria como la venimos haciendo... lo que implica la pérdida de registro a nivel local, es que no recibiremos financiamiento público ni tampoco se tendrá representación ante el Consejo General", explicó.

En cuanto a la recuperación de registro para 2009, Ibarra Silva comentó que en base a la Ley Electoral el representante legal del partido debe acudir en noviembre de 2008 ante el órgano electoral a inscribir nuevamente se registro.

Inicia cumbre en SJR

Invitan a ex asesor del mandatario de Venezuela al curso

LUIS ARMANDO CAMPERO

Los trabajos en San Gil, San Juan del Río, entre diputados federales, iniciarán a tambor batiente con una ponencia impartida por Francisco Diez, nada menos que ex intermediario entre el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, y la oposición.

Abordará temas como "Del conflicto, al diálogo y a la colaboración", así como "Percepción, emoción y comunicación", ejercicios primeros en su tipo en ser aplicados en América Latina.

Se informó que la dinámica de este primer taller estriba en poner a los participantes a "colocarse en los zapatos de su opositor", para negociar acuerdos y encontrar salidas pacíficas a las crisis virtuales que se les planteó.

Asimismo, los diputados serán puestos en parejas de distintos partidos políticos, y serán sometidos a

puntajes para que alguien salga ganador, o incluso podría haber un empate total, sin que haya ganadores absolutos.

Trascendió además que entre las actividades se contempla un módulo de "herramientas para la comunicación efectiva en el Congreso", para después convivir durante la comida, en el mismo hotel, donde estará instalado el 10 por ciento de la Cámara de Diputados federal, hasta este miércoles.

Cónclave legislativo para capacitar a los diputados federales

LUIS ARMANDO CAMPERO

A partir de hoy y hasta el miércoles, alrededor de 50 diputados federales, de las distintas fuerzas políticas representadas en la Cámara de Diputados federal, iniciarán en San Juan del Río su curso de "cómo negociar y llegar a acuerdos".

Ya desde ayer por la tarde comenzaron a llegar los legisladores de San Lázaro, para instalarse en el lujoso hotel de Misión San Gil, donde se llevará a cabo todo el Taller-Seminario, mismo que en punto de las ocho de la mañana arrancará sus trabajos.

De acuerdo a voceros del evento, el curso será a puerta cerrada, y tiene el propósito de formar a los diputados para que en sus trabajos legislativos lleguen a acuerdos y resuelvan conflictos por la vía de la negociación.

Se informó que en punto de las

ocho de la tarde habrá un receso, para integrar a los coordinadores de las bancadas del PRI, PAN y PRD, para después darse una rueda de prensa donde emitan pormenores de los trabajos.

En su momento, el diputado panista Francisco Domínguez Servián, señaló que se trata de un peldaño más para alcanzar verdaderos acuerdos, en concreto las reformas estructurales que requiere la economía nacional.

El diputado federal, y único queretano que habrá de participar en el curso, en su calidad de vicecoordinador de la tracción del PAN, precisó que los temas centrales del curso son: comunicación efectiva, negociación y construcción de consensos, análisis y técnicas de solución de

conflictos, identificación de intereses subyacentes a las posiciones, creaciones de valor para la negociación, criterios objetivos para la distribución del valor, el poder y las negociaciones, negociación multifactor y construcción de coaliciones, gobernanza en redes, así como construcción de consensos.

Informó Domínguez Servián que este curso es dirigido por una asociación civil de expositores expertos en estos temas, Francisco Diez, pionero del campo de la negociación y resolución de conflictos en América Latina; Larry Susekine, catedrático del Instituto de Tecnología de Massachusetts; María Hernández Estrada, directora general del Centro de Colaboración Cívica, entre otros.

Se presentan en Casa Mota Abren pasarela aspirantes a la presidencia de CEDH

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN



JOSE Luis Sainz Guerrero.

El presidente de la Comisión Especial para la elección del Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, José Luis Sainz Guerrero, informó que hoy lunes inicia la pasarela de aspirantes para presentar su plan de trabajo; hoy la Facultad de Derecho entregará los resultados del examen aplicado a los 11 concursantes.

Después de que el viernes pasado los 11 aspirantes a presidir la CEDH presentarán su examen en la Facultad de Derecho, en el transcurso de este día, el director de la Facultad, César García, entregará los resultados a los diputados locales.

En ese sentido, el presidente de la comisión especial para la elección del titular de la CEDH, José Luis Sainz Guerrero, informó que se darán a conocer solamente si acreditaron o no el examen, pero la calificación será del

conocimiento sólo de los diputados y de los examinados.

Por otra parte, el legislador parista dijo que hoy lunes inicia las comparecencias de los 11 aspirantes, aun los que no hayan acreditado el examen de conocimientos, ante diputados.

En esta pasarela los 11 aspirantes presentarán su propuesta de trabajo, y serán cuestionados por los diputados teniendo derecho a responder las replicas de los legisladores.

res.

Los 11 contendientes que pasan proceso son: Aracely Moreno Porras, Juan Manuel Arroyo Córdoba, Sara Santillán Flores, Magdiel Hernández Tinajero, Francisco González de Cossío Martínez, Luis Alberto Laborde Vega, Esteban Barrios Olivera, Néstor Ulises Téllez Salinas, Norma Saeb Camargo, José Luis César Pérez Guzmán y Adolfo Ortega Osorio.

Necesaria renovación generacional e ideológica del PRI: Braulio Guerra

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Es necesaria una renovación generacional e ideológica en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), porque de lo contrario está condenado a la extinción, sostuvo Braulio Guerra Urbíola, dirigente del Comité Municipal.

De hecho, propuso reducir la edad para que un militante pueda acceder a una candidatura, además del llamado a los militantes del tricolor para que no se "distrayan" de la reestructuración del PRI, por el proceso de elección de su dirigente nacional.

"Nos parece fundamental ver rostros nuevos, la ciudadanía del partido, el abrir las puertas a nuevas expresiones políticas, a nuevas expresiones de participación... y reducir los

márgenes para que un militante pueda alcanzar una candidatura a los 25 ó 28 años, con el ánimo de inyectar energía y abrirle las puertas a más jóvenes", expresó.

Guerra Urbíola indicó que al reducir el rango de edad en las candidaturas, se logrará un mayor interés en el sector juvenil, y paulatinamente de la sociedad.

En otro tema, el dirigente partidista anunció el cambio de titular en la Secretaría de Organización de su partido, la cual será presidida por el ex candidato a diputado local Pedro Morales Zavala.

"Se incorpora a esta Secretaría que permite darle organización, vincular y desarrollar las actividades de base que tiene el

partido en Querétaro; el objetivo es poder dar seguimiento a los trabajos que tienen que ver con la Asamblea Nacional, pero también con todos aquellos eventos del partido, como los procedimientos estratégicos del tricolor", comentó.

Cabe destacar que la Secretaría de Organización del PRI era presidida por el ex diputado Ángel Rojas Angeles, quien ahora ocupa un cargo al interior del Comité Estatal de este partido político.

'Quiere el Gobierno asfixiar sindicato'

IPORERICPACHECO

Ma. Del Carmen Gómez Ortega, secretaria General del Sindicato de Trabajadores del Gobierno del Estado, acusó al Gobierno Estatal de querer 'asfixiar' a ese sindicato, al clausurarles el salón de sus instalaciones, lo que para ellos representaba el único ingreso económico.

"Justamente en el momento en el que estamos atravesando por una situación difícil, porque como todos saben, todos los recursos económicos son retenidos por el Gobierno del Estado y bueno, no están ingresando a nuestras instalaciones ningún otro tipo de ingreso más que el del salón y esa es la intención de gobierno, el dejarnos asfixiados en esos términos".

En entrevista calificó de 'arbitrario' el procedimiento del Gobierno Municipal, encabezado por Manuel González Valle.

"Fue una medida arbitraria más del gobierno, ahora confabulado con el Gobierno Municipal, pero que finalmente tienen la misma tendencia, el cerrarnos lo que representaba para este sindicato una fuente de ingreso", afirmó.

Gómez Ortega se quejó que los inspectores municipales sin terminar la inspección y sin haberse emitido todavía el dictamen clausuraron el inmueble.

"... las observaciones que nos hacen son cuestiones como que una puerta batea hacia adentro, cuando tiene que batir hacia fuera, nos hablan de una fuga de gas en un tanque de gas, que no podemos nosotros ni siquiera entrar a subsanarlo, a repararlo, porque están clausuradas las puertas, implicaría violentar los sellos par poder hacer las reparaciones", explicó.

Por ello, la líder sindical explicó que están procediendo de manera jurídica para mostrar que el gobierno está actuando de manera equivocada al clausurarles el salón 'de fiestas' con el que cuentan en sus instalaciones.

"Entonces lo que estamos viendo, es primero el aspecto jurídico, si fue legal esto, tratar de comprobar el hecho de que no ha sido legal y por otro lado estamos tratando de llegar al acuerdo con el municipio para que nos permitan ingresar a las instalaciones, poder subsanar estas observaciones que nos hicieron y ver en las medidas de nuestras posibilidades el que se reabra y nos permitan seguir funcionando", puntualizó.

ESFERA POLÍTICA ¿Armándolo juntos?



Buen revuelo ha causado en los mentideros políticos la ya añeja historia de los encuentros cercanos del tercer tipo, del ex alcalde capitalino Armando Rivera Castillejos, con los señores Aguilera, padre e hijo; presidente de Convergencia y diputado federal, respectivamente.

Y es que al interior de los duros del blanquiazul les causa escozor que su enemigo (enemigo, no adversario) ande coqueteando con otras fuerzas y mandando la señal de que en casa no lo quieren, pues él ya tiene techo donde refugiarse y al grito de -de mejores casas me han corrido-, Armando invitó a desayunar en el Club de Industriales a José Luis Aguilera Ortiz, quien arrobado por la exquisitez de una torre de chilacuilques con pollo y bañados en salsa de frijol, no pudo decirle otra cosa, más que ahí estaba su partido listo para recibir con los brazos abiertos al rebelde con causa azul; y es que Aguilera y su socio Malh, dueños de la franquicia naranja en la entidad, saben bien -como estoy cierto lo sabe Armando- que si Rivera fuese candidato por otro partido que no sea el PAN, está condenado a perder, pero también hacen el cálculo político de que aunque no gane Armando, si les representa un buen número de votos para tener hasta tres curules en el congreso local y aumentar su presencia en los ayuntamientos vía mayor cantidad de regidores; para los naranjas no estaría nada mal, pues en ese escenario, con Armando candidato, hasta la anhelada diputación federal le puede llegar de plón a Marco A. León; con un plus: Armando no necesita de recursos económicos de Convergencia, o de otro partido, para hacer campaña; si algo le sobra a Rivera Castillejos (bueno aparte de dos que tres colaboradores que no lo aconsejan bien) son amigos que aportarían recursos para verlo de gobernador; pero también ellos deben saber de cierto que solo el PAN puede hacer gobernador al ex secretario del Trabajo.

Me pareció inútil la placeada que Armando se dio con José Luis Aguilera Rico en el desayuno de plaza de Armas; ninguno de los dos es ingenio y ambos saben

que ahí se reúnen diario los compañeros que cubren las fuentes de gobierno y del congreso. Pero además si usted pensara que la plática transcurrió por los senderos del análisis político profundo y serio, estaría usted equivocado; el tema medular, imagínese el nivel, fueron los golpes en San Lázaro, deprimente espectáculo que nos exhibió mundialmente; además de 'los paneros' de Pancho Domínguez y claro que se discutió la pretensión del niño naranja de ser quien suceda a Manuel González Valle en la alcaldía queretana, incluso Armando se ofreció a destapar en ese momento delante de los reporteros. El caso es que dichas reuniones solo sirvieron para alborotar el avispero político azul y para que los custodios del PAN que 'etano endurecieron su postura frente al ex secretario de Desarrollo Sustentable y trabajen para blindar el comité estatal, el municipal y traten, de blindar también, el próximo consejo estatal, para que las huestes de Rivera no penetren su fortaleza derribando con su hercúlea los muros de su Jerico local. Le puedo asegurar a usted que hay una consigna desde lo más alto del poder para hostigar a Armando para que deje al blanquiazul y sea arrojado del paraíso, condenado, él sí, a una brega de eternidad.

Hoy los que alinean con Botello perciben que Armando aún no tiene estructura en el estado, con que hacerles frente; me queda claro que ese andamiaje se está construyendo y habría que señalar que los operadores de Alfredo si tienen toda la estructura que les brinda la secretaría de gobierno, disfrazada de concertadores o de lo que usted guste, y otras secretarías, dependencias y hasta delegaciones federales.

Finalmente, me quedan diáfnas dos cosas: Armando sin el PAN no llega; y fue inútil, para él, ras-

carle los didimos al tigre coqueteando con otra fuerza política, 'pero que necesidad' dijera el divo de Juárez; y que no me salga con el cuento de que él se puede reunir con políticos de diverso signo pues hay pluralidad; con todo respeto que 'no mami blue'; es obvio hasta para los bisofos del análisis, con que intención se reunirá; también ya es tiempo de que los políticos dejen el doble lenguaje y se muestren a la sociedad como son: lo que piensan y lo que hacen; no salir con la mafudada de que 'yo solo ando vendiendo anuncios'; hágame el 'fabrón cabor'.

LA JEFA LEA

Le puedo decir, aquí entre nos, que la querida y respetada Lea Remis, jefa de información en Multimundo, ingresará a las filas de nuestro matutino. En hora buena, no se la pierda... muy pronto.

LA CEDH

Se calienta el proceso para definir al nuevo presidente de la CEDH en sustitución de Pablo Enrique Vargas Gómez; ya presentaron el examen los doce inscritos y hoy y mañana comparecerán ante los legisladores integrantes de la comisión; Araceli Moreno Porras lo hará hoy a las 18:30 horas y Adolfo Ortega Orozco lo hará mañana a las 11:30 horas; menciono a los que tienen mayores posibilidades de ser nombrados, tienen la ventaja de ser parte de la actual estructura; en fin, que como aquí le menciono, unos apuestan a su trayectoria, al trabajo desempeñado y otros apuestan a sus relaciones y padrinzagos; hay quien presume de ser el favorito de Paco Garrido Gobernador, me imagino que el favoritismo del ejecutivo debe ser para la sociedad queretana. Por cierto, hablando de este organismo, le puedo decir que el actual presidente sigue cerrado fuerte; le fue muy bien el jueves pasado en la reunión que sostuvo con la Presidenta magistrada del TSJE y 32 jueces de la judicatura queretana; reconocieron el trabajo del ombudsman queretano. Lo mismo hicieron los diputados locales A. Straffon, Isaac Jiménez, Ricardo Rojas; esto fue en el marco de la presentación del Plan Municipal de Desarrollo. Bien por Pablo Enrique, ha sabido entregar buenas cuentas a la sociedad y se irá con su dignidad intacta.

Por hoy es todo, lo espero el miércoles 14:30 horas en el noticiero Para Continuar y aquí mismo el jueves. Estoy de regreso...